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Sozialdemokrat ische Partei  Deutschlands  

Gemeinderatsfraktion Heidelberg

06.07.2022 

Sachantrag SPA TOP 2.1 | SportBoxen in Heidelberg 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

für die kommende Sitzung des Sportausschusses (SPA) beantragt die SPD-Fraktion 

zum oben genannten Tagesordnungspunkt: 

- Die Verwaltung wird gebeten, eine SportBox im Probebetrieb noch in 2022

aufzustellen. Die für die Installation und Bestreitung der Folgekosten

erfoderlichen finanziellen Mittel werden aus dem Teilhaushalt des

Landwirtschafts- und Forstamtes bereit gestellt.

- 6 Monate nach Installation der Sportbox soll eine Evaluation erfolgen. Hierbei

sollen die folgenden Prämissen bzw. Indikatoren berücksichtigt werden.

werden: Anzahl der Personen, die das Angebot nutzen, Praxistauglichkeit,

Dokumentation von Vandalismus und wirtschaftliche Umsetzbarkeit

Begründung: 

Sport im Freien ist auch in Heidelberg attraktiv – die Frei- und Sportflächen in 

Heidelberg ermöglichen die Ausübung von Freizeitsportarten verschiedenster Art wie 

beispielsweise Volley- und Basketball oder auch Krafttraining – oftmals ist es jedoch 
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der Fall, dass Interessierte aber nicht die entsprechenden Sportgeräte dabeihaben 

oder sich nicht leisten können. Um allen Sportinteressierten auf unseren Freiflächen 

passende Sportgeräte anzubieten, wären u.a. SportBoxen eine vielversprechende 

Option.  

Wir freuen uns, dass die Verwaltung es sich vorstellen kann, dass eine SportBox 

testweise installiert werden kann. Um die Akzeptanz und die Praktikabilität des 

Angebotes zu eruieren, befürworten wir eine Evaluation nach 6 Monaten, nach den 

Prämissen und Indikatoren, die von der Stadtverwaltung vorgeschlagen worden sind. 




